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令和２年度第３回東郷町男女共同参画審議会書面会議 議事要旨 

書面会議出席

委員 

中林、𠮷田、長谷川、近藤、春口、加藤、西俣、湯浅、中川、 

佐藤、谷 

 

議事及び内容 

１ 議題 

⑴  東郷町男女共同参画推進事業「オンライン講演会」の開催について 

⑵  東郷町男女共同参画情報誌「イーストピア」第１０号の発行について 

⑶  令和３年度東郷町男女共同参画審議会事業計画（素案）について 

 

２ 会議記録 

  別添のとおり。 
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各委員からの承認及び意見結果について 

 

議題 

⑴  東郷町男女共同参画推進事業「オンライン講演会」の開催について 

議題⑴については全委員から承認を得ることができました。 

なお、委員からの意見については、次のとおりです。 

 

 （Ａ委員） 

   オンラインなので何度も聞くことができ良かった。自分の都合に合

わせて視聴できるのはありがたい。オンラインも良いが、会場で視聴

する方が楽しい。 

 

（Ｂ委員） 

音声での用語解説があったので分かりやすかったと思う。 

 

（Ｃ委員） 

前回の決議のとおり土、日が入る放送予定が組まれており良かった。 

 

（Ｄ委員） 

Youtubeを利用したことは画期的だと思う。町外の方にも気軽に観

ていただけて好評だった。 

最後まで見るにはいくつかハードルがあった（１テキストが必要、 

２町長あいさつ、３音声が小さくて聞き取りにくい） 

具体的な例があるとよかった。視覚に訴える表現の工夫があると 

  よかった。心に響く内容になれば深い関心を持つようになる。 

 

⑵  東郷町男女共同参画情報誌「イーストピア」第１０号の発行につい

て 

議題⑵については全委員から承認を得ることができました。 

なお、委員からの意見については、次のとおりです。 

 

（Ａ委員） 

内容に共通の話題を感じます。優しさは人々の暮らしに最高の思い

やりです。 

 

（Ｂ委員） 

吉田先生は教授の立場でコメントをされたので、「椙山女学園大学 
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人間関係学部教授（東郷町男女共同参画審議会 副会長 𠮷田あけみ

委員」とした方が良い。 

 

事務局 

副会長のコメント紹介欄を上記のように訂正いたします。 

 

⑶  令和３年度東郷町男女共同参画審議会事業計画（素案）について 

議題⑶については委員の皆様から承認を得ることができました。 

なお、委員からの意見については、次のとおりです。 

 

  （Ａ委員） 

仕事場もほとんどリモート打合せとなり、今後もこのような対

応が求められる可能性がある。ネット社会を上手く活用し、情報

共有、情報展開できればと思う。 

  

事務局 

   事業計画については、来年度の第１回目の審議会で再度議題とし、 

ご審議いただく予定です。 

今後は、会議や情報発信の方法も多様化してまいりますが、最適 

な方法を考え、皆様にご相談させていただきたいと思います。 

 


